

Faculté des arts, lettres, langues et sciences humaines *Faculty of Arts & Humanities*

Le mot du doyen : Pierre Yves Gilles

A word from the dean

La faculté des arts, lettres, langues et sciences humaines propose une offre de formation très vaste permettant d'acquérir des connaissances académiques et des compétences professionnelles aux débouchés importants et diversifiés. Dynamique, innovante, ouverte sur le monde international, culturel et sociétal, elle se distingue par la richesse et la qualité de ses formations, articulées à des recherches fondamentales de haut niveau, évoluant vers l'interdisciplinarité et répondant aux attentes de la société. Lieu d'études, de recherche, d'échanges et d'appropriation des savoirs, la faculté ALLSH s'engage à vous accompagner tout au long de votre parcours universitaire.

The Faculty of Arts & Humanities offers stimulating and challenging learning opportunities in a wide range of subject areas and prepares students for future employment by helping them build the transferable skills that provide a variety of career options. It offers a dynamic and innovative environment, responsive to student and societal needs and privileges close collaboration with international partners as well as with social and cultural actors. The Faculty of Arts and Humanities stands out for the quality, diversity and reach of its degree programmes connected to a strong interdisciplinary research environment. As a place to live, study and learn the Faculty of Arts & Humanities will accompany you at every stage of your university experience.

La faculté *The faculty*

Avec plus de 13 000 étudiants, dont plus de 2 000 à l'international, 800 personnels enseignants et administratifs, une centaine de diplômes et 30 langues enseignées, la faculté ALLSH propose des cursus variés allant du DEUST au doctorat en passant par de nombreux masters recherche et professionnel, en lien étroit avec les entreprises et les institutions. Jouissant d'une forte attractivité sur le plan international liée à l'excellence de ses unités de recherche et à une vaste palette de diplômes nationaux et d'université, certains uniques en France, la faculté accueille des publics en formation initiale et continue qui viennent y suivre des études présentant des taux d'insertion professionnelle très satisfaisants.

Située majoritairement sur le campus aixois totalement rénové, dotée d'une maison de la recherche et d'équipements pédagogiques innovants, la faculté continue à développer son attractivité auprès des universitaires et des étudiants.

With its 13,000 students, more than 2,000 of whom are international students, 800 faculty and staff members, over 100 degrees and 30 foreign languages taught, the Faculty of Arts & Humanities offers degrees in a large selection of disciplines and academic programmes ranging from DEUST (two-year undergraduate degree) to PhDs through a wide range of research and professional masters which include close cooperation with the world of business and industry. The Faculty enjoys a solid reputation for international attractiveness due to the excellence of its research centres and its wide range of university and national degrees, some of which are unique in France. It welcomes part-time students as well as those applying for adult continuing education and provides degree programmes whose graduate employability rates are very good.

The Faculty's attractiveness to academic staff and students alike owes much to its situation on the recently renovated campus of Aix-en-Provence with its new facilities for research (Maison de la Recherche) and innovative pedagogic strategies.

Une offre de formation pluridisciplinaire au cœur du développement d'une recherche de pointe
A multidisciplinary educational offer at the heart of the development of cutting-edge research

Rejoignez le réseau !

Join the network !



Spécificités

Key features

Une offre de formations pluridisciplinaire

La faculté ALLSH propose 16 mentions de licences généralistes, 4 spécialités de licences professionnelles, des préparations aux concours CAPES et agrégation, 68 spécialités de masters regroupées autour de 22 mentions qui correspondent à autant de champs disciplinaires.

Des formations reconnues

Classement dans le THE (Times Higher Education) en Arts et Humanités, dans la tranche 151-175, à la 160^e place Monde (55^e Monde sur le critère Citations Influence de la Recherche).

- | Certification qualité ISO 9001.2015 : masters LEA-Affaires internationales, négociation internationale et interculturelle, traduction professionnelle-LEA
- | 4^{ème} place au classement SMBG pour le master de négociation internationale
- | Académie d'excellence, Fondation universitaire A*Midex
- | CHE Excellence Ranking : master mention psychologie

Une recherche de pointe

La recherche en ALLSH s'appuie sur 15 unités de recherche (9 EA, 6 UMR, 2 UMS), un LABEX (le Brain Language Research Institute, BLRI), une participation au LabexMed coordonné par la MMSH et trois fédérations. Le champ disciplinaire couvert par les unités de recherche est extrêmement vaste et riche : les arts, la littérature, les langues, la philosophie et la psychologie. L'interdisciplinarité est une des priorités scientifiques de la faculté, concrétisée par la Maison de la recherche sur le campus aixois. Celle-ci offre 4 500 m² dédiés à la recherche et 4 plateformes d'expérimentation et d'observation.

La faculté en chiffres

The faculty - key figures

+ de **13 300** étudiants
over **13 300** students

3 sites d'enseignements
academic sites
Aix-en-Provence (site Schuman)
Marseille (site Saint-Charles - Espace Yves Mathieu)
Arles

15 unités de recherche
research centres

26 départements
departments

Siège de la faculté : Campus Aix-en-Provence - 29 avenue Robert Schuman - 13621 Aix-en-Provence
Contact : Carine Gouiran-Galvez - Chargée de communication - +33 (0)4 13 55 33 02 - carine.gouiran@univ-amu.fr

allsh.univ-amu.fr

